

A LA CASA DEL PADRE

- Ha pasado **Dª VISITACIÓN RIBA CABRERA**, el día 15 de mayo, abuela paterna de Greta Ortega Allué, alumna de 3º de Infantil. Recordaremos a Visi en la eucaristía de fin de curso el día 30 de mayo, a las 9 de la mañana, en la parroquia de Santiago. Acompañamos a la familia con nuestro recuerdo y cariño.

Sección Antiguos Alumnos

- El día 8 de mayo falleció el antiguo alumno **D. JOSÉ LUIS MAESTRE GALÁN**, a los 76 años de edad. A su esposa, sus hijos y nietos les transmitimos nuestro dolor. La eucaristía por él la celebraremos el día 30 de mayo en la parroquia de Santiago, a las 9 de la mañana.



NOTICIAS EN parque15.com

10-mayo-2014 - Salida 300 del Aula de la Naturaleza
LOS ECOS DEL SILENCIO

El Aula de la Naturaleza festejó su salida **300** acompañada de sus amigos en una larga travesía por los pueblos deshabitados de la cara norte de Guara.



Treinta y dos senderistas (ocho de ellos "supervivientes" de la primera salida) hemos cubierto el recorrido en una mañana casi veraniega visitando Torrolluela del Obico, Torruéllona de la Plana, Alastrué, Bibán y Bara, rompiendo con las conversaciones de los adultos y con las risas de los chavales esos "ecos del silencio" que mencionamos en el título.

Algunos valientes se han adelantado al grupo y se han dado unos chapuzones en las frías -pero apetecibles- aguas del Alcanadre en las cercanías del molino de Bara.

Terminada la ruta, hemos disfrutado del buen hacer culinario de Luis y su equipo en Nocito, mientras recordábamos pasadas excursiones y planificábamos las nuevas.

humor

Dice un empresario a otro:

- ¿Cómo consigues que tus empleados lleguen puntuales al trabajo?
- Sencillo, tengo 30 empleados, pero 20 aparcamientos.

- ¿Qué le dijo una estatua a otra?
- ¡Eres un cara dura!

Dice una bombilla a otra:

- Tanto tiempo dando a luz y nunca hemos tenido un hijo.

HOJA de INFORMACIÓN de la COMUNIDAD EDUCATIVA



N.º 2101

23 de mayo de 2014

EN LA CANONIZACIÓN DE JUAN XXIII Y JUAN PABLO II

Con ojos de mujer



Querido Dios:

Sé que esto llegará a tu corazón. Sé que Tú estás ahí observando cada movimiento; yo estoy aquí realizando día a día la misma rutina, aprendiendo de la vida, levantándome cuando me caigo, sacando siempre lo mejor de mí.



Sé que a veces hago cosas que no tienen sentido, pero ¡me arrepiento! No sé, creo que no soy justa contigo, que no te doy todo lo que recibo, y que sólo te recuerdo cuando te necesito. Pero ahora me he dado cuenta de todo.

Gracias a haber podido participar en Roma en la canonización de Juan XXIII y Juan Pablo II, he podido ver y sentir cosas que antes no percibía porque estaba insensible. Pero mejor es tarde que nunca.

Soy tan afortunada de poder quererte sin ningún problema, que he decidido hablarle de Ti a la gente como mejor te mereces. Es que, por fin, he sentido ese ardor dentro. Esa alegría que de verdad llena, esa sensación como si todo dentro de mí explotase cuando sé que te tengo cerca. No me veo sola, sé que tengo a un millón de jóvenes que piensan como yo, que te quieren cada uno de manera diferente.

Este encuentro en la plaza de San Pedro me ha unido, me ha dejado ver que de verdad existes y que estás presente siempre en cada uno de nosotros, y que si de verdad hay algo que en esta vida importe sólo eres Tú. Al fin y al cabo, todos hemos viajado por una unión, y esa unión eras Tú. Sé que todos los que estábamos ahí, quizás fuéramos con la idea de sólo ir a Roma, pero estoy segura de que, con el Espíritu Santo y con la Comunión, hemos salido con una pizca más de Ti.

Por fin, siento que estoy llena de Verdad, que la alegría no es fingida y que estás presente. Que nos quieras a pesar de todo y que, en realidad, amarnos significa tener sed de nosotros es... fantástico.

Sara Fátima Monsón Huerva, 3º ESO
(Los dibujos son también de Sara.)

Apareció publicado en "Alfa y Omega", del 8 de mayo de 2014)

RINCON DE LA A.M.Y.P.A.

• **ROMERIA A LORETO.** El domingo **1 de junio**, celebraremos la tradicional romería a Loreto. Para los que os animéis a ir en bici o andando, quedamos en el patio del cole a las 11:00. La eucaristía será a las 13:00. Los niños comerán primero y tendrán animación mientras comen los adultos. Hace falta inscribirse para poder organizar la logística. Fecha tope el lunes 26 de mayo. En portería. 1€ por persona, que se destinará a SERSO.

• **BANCO DE LIBROS.** El viernes 30 de mayo finaliza el plazo para inscribirse en el Banco de libros (BDL). La próxima semana (del 26 al 30 de mayo) estaremos todos los días de 16:15 a 17:00 para recoger las inscripciones y resolver las dudas que tengáis.

• **INTERCAMBIO DE LIBROS.** Ya hemos colocado en portería el tablón para facilitar el intercambio de libros entre las familias de los alumnos que cursarán de 6º de Primaria a 4º de la ESO.

• **CHARLA.** "Normas y límites: educando desde la inteligencia emocional". Dirigida a padres y madres de adolescentes y preadolescentes (de 5º de Primaria a 4º de la ESO). El jueves 29 de mayo a las 15:05 en la sala de audiovisuales del colegio. Impartida por **Vanesa Mur**, psicóloga del programa INTER del ayuntamiento de Huesca.

X JORNADA DE LA CIENCIA

El pasado día 16 de mayo, los alumnos de 4º de la ESO dedicamos una jornada completa a la Ciencia. Estuvimos desde las 8:30 de la mañana preparando todo lo necesario para entretener tanto a padres como a compañeros y profesores. Realizamos diversos experimentos relacionados con las reacciones químicas, la presión o la electricidad y el magnetismo, destinados a los más pequeños (de Educación Infantil) y otros destinados a los cursos de 1º, 2º y 3º de la ESO. Fue un día estupendo en el que todos nos dimos cuenta de que la Ciencia también puede ser divertida.



María Fernández y Germán González, 4º ESO

COMPORTAMIENTO EN EL PATIO DE RECREO

Os recordamos que fuera del horario escolar no debemos jugar con los balones diez minutos antes y después de las entradas y salidas de clase.

Os recordamos que no podemos hacer uso de balones de piel o cuero en ningún momento en el patio, ya que han producido algunos incidentes en las últimas fechas.

¡Nuestros juegos no deben poner en peligro nuestra seguridad ni la de los demás!

COMEDOR JUNIO 2014

Es importante comunicar en Recepción, a lo largo de la semana del 26 de mayo, las bajas que se van a producir en el comedor escolar de cara al comienzo de las clases de mañana, a partir del día 2 de junio. ¡Muchas gracias por vuestra colaboración!

NOTICIAS EN sanviatorhuesca.com

EL SEPRONA NOS VISITA

El pasado miércoles nos visitaron miembros del Servicio de Protección de la Naturaleza (SEPRONA). Ofrecieron una extensa charla a los alumnos de tercero y cuarto de Primaria, así como vídeos y una exposición donde mostraron diversos materiales y sus vehículos de desplazamiento. El objetivo fue conocer la misión de esta sección de la Guardia Civil y sensibilizar en el cuidado de la naturaleza.



PREMIADOS EN EL CONCURSO DE CIRCULACIÓN VIAL

Desde la Jefatura Provincial de Tráfico nos ha llegado esta nota:

Me es grato participarle que en el XVI CONCURSO DE DIBUJO INFANTIL Y JUVENIL SOBRE CIRCULACIÓN VIAL DEL ALTO ARAGÓN, han sido premiados los alumnos pertenecientes a ese centro escolar, dentro de su categoría:

- **Elisa Montull Mazziotti, segundo premio.** Alumna de 6º A de Primaria.
- **Vega García Marzal, primer premio.** Alumna de 2º A de Primaria.

El acto de entrega de Premios se celebrará el próximo 30 de Mayo, viernes, a las cinco y media de la tarde, en el Salón del Centro Cultural Matadero.

ACTIVIDADES EXTRAESCOLARES "OPCIÓN A" DE 12 A 13 H.

Como todos los años por estas fechas, al finalizar las actividades extraescolares, desde la administración se procede a liquidar el material utilizado por los alumnos del colegio durante todo el curso escolar. Principalmente son fotocopias y material de aula. Esta semana se va a proceder a pasar al cobro la cantidad de 15 € por el concepto de material.

Rogamos a las familias que utilizan esta actividad atiendan el pago de este recibo.

La Administración

NOTICIAS EN parque15.com

EL ÁRTICO SE ROMPE. 14-MAYO-2014

Los alumnos de 2º de Secundaria han visitado las carpas que la Obra Social de La Caixa ha instalado en la plaza Luis López Allué.

Por medio de espectaculares paneles, los alumnos se han introducido de una forma amena y sensorial en el ecosistema del Ártico y han conocido los riesgos de desaparición al que la actividad humana lo está abocando.

La actividad se enmarca dentro de la programación del área de Ciencias de Naturaleza.

